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『今日から明日への一歩』
（LC会長　橋本　直人）
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移動例会でＬＣ会員に作品説明をする浪崎文彰先生

　本年度も、新見の石灰を市内外へ啓発することを新見ライオンズクラブ（LC）の事業として
取り組んでいます。11月22日には、翌日から開催される「ライムアートの世界」展に先立ち、
新見美術館で移動例会をもちました。例会で浪崎文彰先生からご講話を頂いた後、ご本人から作
品について、詳しく解説を受けることができました。今回の展覧会で、新見がライムアート芸術
の世界を発信し、これぞ新見と自慢できる新たな芸術の世界が広がることへの期待が高まります。
我々も、４LC合同で、３点のライムアート壁画を設置する際の助成金を新見公立大学へ贈呈す
ることで後押ししています。



　７月第２例会に、336—B
地区６R—２Z山﨑靖幸ZCの
公式訪問を受けました。山
﨑ライオンは、ZCとして、
関係ライオンズの例会や会
議に出向き、ゾーンクラブ
の指導やゾーン事業・組織
改革委に奔走されていま
す。　　　　（総務委員会）

橋本会長年度　初例会� 2019.7.2㈭　新見商工会議所

ZC公式訪問� 2019.7.16㈭　新見商工会議所

　2019年７月例会ゴングで、橋本直人新会長の年度がスタートしました。例会では、、山﨑ZC
の表彰と谷田宏新会員入会、７月誕生日者のお祝いもあり、年度スタートにふさわしい華やかな
スタートでした。
　2019年は令和年号がスタートし、2020年はオリンピックイヤーであり、日本も一つの節目を
迎えます。新しい時代への架け橋づくりともいえる「明日への一歩」という新見ライオンズテー
マも、次の時代へ向かっています。                             　　　　　　　　　　　　　（総務委員会）
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納涼例会� 2019.8.1㈭　新見市千屋温泉いぶきの里

　２例会を合同にした８月例会は、会場を千屋温泉いぶきの里に移し、納涼例会として行いまし
た。例会では、中国銀行・新見支店長清水公彦LCの新会員入会もありました。例会後の懇親会では、
料理長から、新見産の材料をふんだんに使った献立の紹介があり、いぶきの里の豪華なおもてな
しに舌鼓を打ちながら懇親を深め、お楽しみ抽選会で盛り上がりました。 　　（計画財務委員会）

ガバナー公式訪問・懇談会� 2019.8.17㈯　新見商工会議所

　ガバナー公式訪問および懇談会が行われまし
た。小野宗次336—B地区ガバナーが、今後の体
制のより活性化と各クラブへの要望をご挨拶の
中で述べられました。それを受け、各クラブの
推進体制や新会入会員勧誘等について熱心に意
見交換を行いました。　　　（計画財務委員会）
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４LC合同例会� 2019.9.21㈯　新見商工会議所

丸川松隠ブロンズ像清掃ボランティア� 2019.9.16㈪　新見市役所

　新見LCが主催して、４LC合同例会を開催しました。新見公立大学の浪崎文彰先生作のライム
アート作品・壁画３枚が、新校舎の地域共生推進センター完成後に展示されます。その設置費を、
４LC合同事業として寄贈することとなり、公文裕巳学長を招き贈呈を行いました。合同例会の後、
１階会議室に移動して懇親会を開きました。新見LC以外を対象とした抽選会では、錚々たるメ
ンバーのスピーチが続き、思い思いの掛け合いで賑わいました。　　　　　　（計画財務委員会）

　予定していたカントリー大作戦が、豪雨災害の影響で中止になったため、ブロンズ像清掃のボ
ランティアのみの実施となりました。認証50周年記念事業で設置した、丸川松隠と山田方谷の
ブロンズ像を心を込めて磨き上げました。　　　　　　　　　　　　　　　　 （社会環境委員会）
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ラジオ体操講習会� 2019.10.19㈯　思誠小学校体育館

  新見LCが共催する新見市主催「ラ
ジオ体操講習会」に、多くの方が参
集してくださいました。講師の桜田
敬子先生・舘野伶奈先生から、体の
動きや体力をアンチエイジングす
るための効果的な運動を指導して頂
き、定期的に行う運動の大切さを改
めて痛感しました。
　　　　　　　　（保健福祉委員会）

10月講師例会� 2019.10.17㈭　新見商工会議所

　新見消防署より、小林弘典消防司令補を講師に招き、「災害時における対応・人命救助」をテー
マに講話を拝聴しました。昨年の水害を振り返りながら、水害の恐ろしさと、命の守り方につい
て、プレゼンの画面を駆使し、わかりやすく教授して頂きました。身近な問題だけに、LC会員も、
食い入るようにスクリーンを眺めながら、深く頷いていました。   　　 　　　 （社会環境委員会）
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新見公立大学との懇談会� 2019.11.1㈮　ホテルエイコー

備北粉化唐
から

櫃
ひつ

鉱山見学� 2019.11.7㈭　哲多・西方

　新見公立大学から、公文裕巳学長・小田慈副学長・岡京子地域福祉学科長・田枝修己副事務局
長をお招きし、新見LCとの懇談会を行いました。公文学長と岡学科長から講話を頂き、意見交
換を行いました。新見市の現状とこれからの課題について、いろいろな角度から意見が沸き上が
り、熱い議論が交わされました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（情報・教育委員会）

　参加者を募り、11月第１例会後に備北粉化工業株式会社の唐
から

櫃
ひつ

鉱山の内部の見学をしました。
初めて鉱山に入る会員も多く、内部の様子や掘削の方法に興味津々でした。見学した後、本社に
移動し、鉱山や製品までの概要や、石灰産業について説明を受けました。これから新見LC会員
は「石灰大使」として、各方面への情報発信を行っていきます。　　　　　　（社会環境委員会）
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移動例会（新見美術館）� 2019.11.21㈭　新見商工会議所

新見市へ災害義援金贈呈� 2019.12.12㈭　新見市役所市長室

　表紙でも紹介しましたが、新見美術館で移動例会行いました。浪崎先生から、スライドやビデ
オを使ってライムアートの世界を紹介していただきました。ライムアートは今までにない新しい
技法で、芸術としても石灰は無限の可能性を持っている。染料との相性がよいため藍色を基本に
使っている。保存性・強度共に高く、いつまでも作品が残ることなどを語って頂きました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（総務委員会・社会環境委員会）

　橋本会長、山﨑ZC、太田計画財務委員
長が市長室に出向き、９月豪雨被災者に対
する４LCからの災害義援金を池田市長に
お渡ししました。義援金は、総社LC・高梁
LC・総社雪舟LCから送られてきた義援金
に、当クラブから拠出した義援金を加え、
贈呈したものです。市長から、感謝の言葉
と被災者にできるだけ早く渡すことができ
るようにするとの言葉をいただきました。
　　　　　　　　　　　（計画財務委員会）
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新会員紹介

Ｌ 谷田　宏

①株式会社哲多和牛牧場
・代表取締役   
②ドライブ・ゴルフ
③2019年７月１日

Ｌ 清水 公彦

①中国銀行新見支店
・支店長
②スポーツ観戦
③2019年８月１日

クリスマス家族例会� 2019.12.19㈭　新見商工会議所

　会員とその家族及び多数のご来賓をお招きし、およそ100人が集い、例会後のクリスマス家族
会が華やかに催されました。アトラクションとして招いた大道同芸人さっちゃんは、LC例会に
は２度目の登場でした。子ども達の心を見事につかみ、手品や風船、箱を使った大道芸など面白
い芸を披露して楽しませてくれました。抽選会では、複数当選をされた方が続き、驚きと羨望の
声が上がりました。最高潮は、１等賞が昨年に引き続き田原秀郷さんのご家族の当選でした。こ
うなると、３連覇を期待してしまいます。              　　　　　　　　　　　　（計画財務委員会）

①勤務先・役職�　②趣味
��������
③入会年月日
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